

一般会計

町税の不納欠損処理 適正処理されたか

問 町税の不納欠損処理をした人の中に、支払能力のあった人がいるか。

税務会計課 時効を中断することなく法定納期限から5年を経過すると徴収権



7月7日に行われた「ゴミ0作戦」の様子（織笠地区）

が消失する。中には納める力があつた人もあると思う。財産調査、実態調査に力をいれ差し押さえなども考えていく。

リサイクル率を上げ ゴミ減量化の努力を

問 リサイクル率を上げ、ゴミを減らす努力を。

住民生活課 21年度から分別品目を増やす計画で宮古広域で協議中である。

白色トレイ、マヨネーズ、ケチャップ容器など可燃物の50%程度はリサイクル可能な品目に該当するだろう。

ゴミの分別は、住民の意識が最も大切である。

問 ゴミの有料化を検討すべきでは。

住民生活課 全国で家庭ごみの有料化を実施している自治体は、平成16年度で45%である。現在、県内で有料化している自治体はないが、北上市で来年7月の導入を予定している。

有料化は、住民の理解が必要であり宮古広域でも検討している。

国土調査の事業の スピードアップを

問 国土調査の進捗率は。調査経験者や民間の活用などでスピードアップを図れないか。

企画財政課 進捗率は全体で30%程度。本年度で田の浜地区は終了し、来年度から小谷鳥地区を行う。

スピードアップを図る方法として、23年度から山林は民間に委託し、宅地は職員が行う方法を検討している。事業費を増額したいが、県の予算配分は厳しくなるとの情報がある。

問 従来 of 事業に対して、住民協働推進支援事業補助

金の交付は可能か。

総務課 今年度から始まった事業であり、事業内容を見て判断したいので、申請してほしい。

豊間根地区への防 災資機材の配備を

問 防災資機材を豊間根地区に配備する予定は。

総務課 津波対策を主眼に考えているため、今のところ予定はない。

問 津波以外に地震による災害も考えられる。豊間根地区でも避難場所を決める必要があるのでは。

総務課 地震などに対する防災計画を考え直す必要がある。見直しを進めたい。

問 無線機購入は町内の業者にも連絡して一般競争入札としたのか。

公立保育園の民営化を 早急に実施すべきでは

問 公立保育園は年間6000万円の赤字である。民営化を早く進めるべきでは。

副町長 民営化は「集中

反対討論

■佐藤照彦 議員

以下の理由で反対する。
第1は、総合的・積極的な子育て支援策を図ることなく、豊間根保育園の民営化、関口児童館の保育型運営の廃止などせっかくなか続いできた地域福祉を守ることができなかつた。第2は、県内最下位グループにある町民所得を向上させるため、のいろいろな施策において見るべき成果が表れていない。第3は、都市公園区域内の問題でも移転補償しなければならぬ不十分な対応に終始したことなど。